

10

2018.
October

TST NEWS N.O. 48

ギフトショーレポート!!

ご来場ありがとうございました！！！

100+1の新商品を中心に、オリジナルアイテムや
オランダ発「Happy Horse 社」のぬいぐるみも
初お披露目することができました。期間中は台風などの
悪天候が重なり、人がまばらになることもありましたが、
たくさんの方々に足をお運びいただき、無事出展を終えることができました。



2018秋ギフトショー出展を終えて…

TSTのHPからギフトショーの
Photo Galleryをご覧いただけます▶



企画



としちゃん

開発として、普段は社内にこもって作っていますので、直接お客様の声を聞けてとても良い機会となりました。
「可愛い」、「今年良く売れたよ」など、嬉しいお言葉もたくさんいただきました。
ご来場いただけた皆様ありがとうございました。

クマ隊長



搬入から搬出まで、疲れましたが、
新商品をお披露目できてよかったです！

ダイアナ



100+1シリーズの全てが並ぶ機会はそうそうないので、私たちにとっても全貌を知る大事な展示会ですし、何より来場してくださったお客様からたくさんの刺激をもらえる貴重な場です。ぬいぐるみ達の表情もお客様に応えるかのように生き生きと見えてくるので、それを体感できることも嬉しい！

あべちゃん



主に新商品の Happy horse を担当致しました。
小さい場所でしたが、色がかわいい！
すぐに取り扱いたい！とお客様に大変好評でした

グレース



今年も無事に出展を終えることができてホッとしています。3度目の出展ですが、準備期間も含め貴重な経験を積ませていただきました。
直接お客様の声が聞けるということもあり、いろいろな意味で緊張しましたが、ブースやぬいぐるみを見て可愛いとの声が多く聞けてよかったです。
もっとお客様の期待に応えていけるような商品開発をしていきたいと思いました。ありがとうございました。



メインのぬいぐるみ親子が
お客様を優しく出迎えました！



新商品もたくさん並びました！



ディスプレイの工夫が詰まった
ブースになりました！



Happy Horseのぬいぐるみ
お客様の反応も良好でした！！

営業



さんちゃん

多くのお客様に当社商品を見ていただき、率直な意見をいただけた貴重な時間となりました。



ブライアン

ブースに来場されたお客様からは「かわいい！」という反応を多くいただけ、大変励みになりました。リアル動物園／水族館を超えるべく、今後もおもしろい動物をたくさん出していきますのでご期待ください！



九州のケープハイラックスさん

個人的に初ギフトショー参加で緊張しましたが、色々なお客様とお話でき、楽しい時間を過ごせました。



ジヤック

コトリが人気でした。特に「この手乗り感が良い！」という声を多くいただきました。



営業 新メンバー

9月より中日本営業所に配属されました白川です。

当社のぬいぐるみに対する想いを、手に取られたお客様まで伝えられるような営業活動を行っていきます。

まだまだ経験は浅いですが宜しくお願い致します。

ぬいぐるみに対する率直なご意見を頂くことができ、とても実りある時間を過ごせました。

また、弊社ブースを見た時のお客様の自然な笑顔がとても印象的で、

ぬいぐるみの魅力を再認識することができました。

また是非参加させていただきたいです。

NEXT

ギフトショー出展の模様をお届け致します。どうぞご期待ください！

太洋産業貿易株式会社 Tel 045-846-6500 Fax 045-846-6600